
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0324/2025 der CDU im Ortsbeirat betreffend Kontrolle von 
Rettungswegen (CDU) 
hier: Kontrolle von Rettungswegen durch die Berufsfeuerwehr Mainz in Hartenberg-Münchfeld 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wurde in Hartenberg-Münchfeld in der Vergangenheit eine Bestandsaufnahme seitens 
der Mainzer Berufsfeuerwehr gemacht, um mögliche dauerhafte oder temporäre Eng-
stellen und kritische Bereiche für Rettungsfahrzeuge und vor allem für große Feuer-
wehrlöschfahrzeuge zu lokalisieren? 
 
Die Feuerwehr führt keine Bestandsaufnahmen durch. Die Zuständigkeit für den ruhen-
den Verkehr obliegt dem Verkehrsüberwachungsamt.  
 
 
Wenn ja: 
 

2. In welchen Zeitabständen werden solche Bestandsaufnahmen durchgeführt? 
 
Entfällt 

 
 

3. Wurden kritische Engstellen erkannt? 
 
Entfällt 

 
 

4. Konnten erkannte kritische Engstellen dauerhaft entschärft werden? 
 
Entfällt 

 

 
Mainz, 13. März 2025 
 
gez.  
 
Nino Haase 
Oberbürgermeister 


